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Abstract: This study aims to know the reality of the practice of strategic vigilance and its various
types represented in( commercial,competitive, technological and environmental( vigilance in public
banks in Algeria and its impact on their competitive strategies The BARD was chosen as an
institution to study the field and for this purpose the questionnaire was adopted as a tool for data
collection It was distributed to a random sample of 40 individuals 35 questionnaires were retrieved
all valid for study and the information was processed according to the SPSS.

In the end, we concluded that the various types of strategic vigilance are practiced in the BARD in
its official form and affects its competitive strategies in a different way.

Keywords: strategic vigilance competitive strategies, public banks, the BARD

Jel Classification Codes:M19 M13

Résumé: | L objectif de notre étude est de mettre en lumiére la pratique de la veille stratégique et
ses differents types ( veille commerciale, concurrentielle, technologique et environnementale) dans
les banques publiques en Algérie et son impact sur leurs stratégies concurrentielles. La banque
Algérienne du Développement Rural —BADR- a été choisie pour effectuer notre étude empirique,
pour cela, un questionnaire a été élaboré afin de nous permettre de collecter les données
nécessaires, en le distribuant sur un échantillon aléatoire composé de 40 personnes, ainsi , 35
questionnaires ont pu étre récupérés et considérés comme étant valables pour le traitement et
I'analyse par le biais du logiciel SPSS.

Apres traitement des données et test des hypotheses , nous avons conclu que les différents types de
veille stratégique sont pratiqués au BARD sous sa forme officielle et influencent différemment ses
stratégies concurrentielles.

Mots-clés: veille stratégique ; stratégies concurrentielles; banques publiques; banque de
I'agriculture et du développement rural.
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